

one for all all for one



一宮市立丹陽南小学校
5年 学年だより
1月号

あけましておめでとうございます

新春の明るい日差しの中、希望に満ちた2025年がスタートしました。

子どもたちも、それぞれの目標を胸に、新たな年を迎えたことと思います。

3学期は、6年生に向けての0学期とも言われ、来年度につながる大切な学期です。4月から小学校の最高学年として活躍する子どもたちにとって準備の学期となるよう、一人一人の意欲を大切にしながら、高学年としての自覚をさらに高めていきたいと思ひます。

また、6年生からのバトンをしっかりと受け取ることができるよう、充実した3学期にしていきたいと思ひます。一層のご支援とご協力をよろしくお願ひします。



お知らせとお願ひ

☆ なわとび週間 1月14日(火)～1月21日(火)

期間中の3日間、中間放課に運動場でリズムなわとびに挑戦します。

☆ 学習発表会 1月25日(土)

5年生は、「みそのみりよく 大発見」をテーマに発表の準備を進めています。発表時間は、8:55～9:40で、場所は体育館です。ぜひ、ご覧ください。また、1月27日(月)は、代休日となります。



☆ 家庭学習強化週間 1月29日(水)～2月4日(火)

5年生の3学期は、学習内容も多く難しくなります。1年後には中学校に進学することも視野に入れながら、家庭での学習習慣が身に付くようにご協力をお願いします。得意な科目を伸ばす意欲や苦手な科目を克服する努力が大きな力となります。5年生は、「10分×学年＝50分」の学習時間が目安です。

「チャレンジ!家庭学習」カードを配付しますので、チェックをお願いします。

○寒い日が続きます。防寒具は室内では着用しないことになっています。教室はエアコンの暖房がついていますが、上着を脱いでも寒くないように、体温調節のしやすい服装で登校させてください。登下校時、ポケットに手を入れて歩く児童が目立ちます。危険ですので、マフラーや手袋など防寒具の着用をさせてください。また、体育の授業でも、ジャージを着用するなどして寒さ対策ができるようにしてください。また、3学期中は毎日マスクを持たせていただきますようお願いします。

○家庭科の授業でミシンを使い、エプロンを作ります。裁ちばさみ、糸切りばさみ、リッパーなどの手入れをするなど裁縫道具の確認をよろしくお願ひします。また、ミシン糸は学校のものを使用します。

国語 あなたはどう考える 想像力のスイッチを入れよう
 社会 情報を生かす産業 情報を生かすわたしたち
 算数 円と正多角形 割合のグラフ
 理科 電磁石の性質
 音楽 スキーの歌 つるぎのまい ルパン三世のテーマ
 図工 ほり進めて刷り重ねて
 家庭 ミシンにトライ！手作りで楽しい生活
 体育 体の動きを高める運動 サッカー
 外国語 Unit7 「Welcome to Japan.」



集金のお知らせ

1月の口座引落日	14日(火)
学級費(CRT実施者)	2,000円
積立金	2,000円
給食費	4,275円
合計	8,275円

※CRT未実施者は、780円を差し引いて集金します。

※郵便局の自動振込利用の方は、引落手数料10円が必要となります。

2学期を振り返って

校外学習

トヨタ産業技術記念館と名古屋市科学館へ行きました。



運動会

表現と徒競走に全力で取り組みました。



福祉実践教室

点字、手話、視覚障害者ガイドヘルプのグループに分かれて体験を行いました。

